

## Markus Ibert bleibt Chef der IGZ in Lahr Vertrag wurde verlängert.



Markus Ibert Foto: bz

Einstimmig haben die IGZ-Gesellschafter und die Mitglieder der IGP-Zweckverbandsversammlung Markus Ibert für weitere fünf Jahre zum Geschäftsführer der IGZ Raum Lahr und zum Verbandsdirektor des Zweckverbandes "Industrie- und Gewerbepark Raum Lahr" (IGP) bestellt.

Markus Ibert hat beide Positionen bereits seit 2005 inne – und das mit großem Erfolg, heißt es in einer Pressemitteilung. Deshalb sei die Vertragsverlängerung leicht gefallen. "Die einstimmige Vertragsverlängerung folgt dem Willen, die bislang sehr erfolgreiche Zusammenarbeit mit Herrn Ibert fortzusetzen und die Geschicke der IGZ und des Zweckverbandes in bewährten Händen zu lassen", wird Oberbürgermeister und Verbandsvorsitzender Müller zitiert. Die vergangenen Jahre sind eine Erfolgsgeschichte von IGZ und Zweckverband, heißt es weiter. Die Ansiedlungen im Zweckverbandsareal seien Beispiele für die erfolgreiche Arbeit: DSV, Fiege, Penny, das Dienstleistungsgebäude Herrenknecht, BUT oder die Erweiterung der Firma Günther. Das gleiche gelte für das Ostareal: Hier hätten Unternehmen wie Gießler Bedachungen, Bornemann, Walter oder Garres Grundstücke erworben, weitere Firmen hätten sich eingemietet. Die Vermietungsquote, so Ibert, sei hervorragend.